

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**КОНЦЕПЦИЯ ОБЩЕГО НАСЛЕДИЯ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА
В СОВРЕМЕННОМ МЕЖДУНАРОДНОМ ПРАВЕ**

Динова Майса Джумагелдиевна

Научный руководитель – кандидат юридических наук, доцент Ю.А.Лепешков

Минск, 2017

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованных источников. Общий объем работы составляет 62 страницы. Список использованных источников занимает 7 страниц и включает 74 позиции.

2. Перечень ключевых слов

ОБЩЕЕ НАСЛЕДИЕ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА, ТЕРРИТОРИЯ, TERRA NULLIUS, TERRA COMMUNIS, РАЙОН, НЕБЕСНЫЕ ТЕЛА, АНТАРКТИКА, ОТРЫТОЕ МОРЕ, ОТКРЫТЫЙ КОСМОС.

3. Содержание работы

Объект исследования – международно-правовые отношения между государствами, возникающие в связи с реализацией концепции общего наследия человечества.

Методы исследования. В работе использованы формально-логический, исторический, технико-юридический, системно-структурный, метод логического анализа.

Полученные итоги и их новизна. В работе определено понятие «общее наследие человечества», круг объектов общего наследия человечества на современном этапе развития международного права, а также основные характеристики данных объектов; выявлены предпосылки и этапы эволюции рассматриваемой концепции; определены источники правового регулирования, специфика правовой природы общего наследия человечества и перспективы формирования международно-правового обычая в данной области; определены перспективы расширения территориальной сферы действия концепции общего наследия человечества.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты исследования могут быть использованы в нормотворческой деятельности, направленной на кодификацию и прогрессивное развитие международного права, регламентирующего статус объектов общего наследия человечества, а также в процессе научных исследований и учебной работы в высших учебных заведениях при подготовке юридических кадров.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, diploma work summary, introduction, 3 chapters, conclusion, and list of references. Total scope of work is 62 pages. The list of references occupies 7 pages and includes 74 positions.

2. **Keywords:** COMMON HERITAGE OF MANKIND, TERRITORY, TERRA NULLIUS, TERRA COMMUNIS, THE AREA, CELESTIAL BODIES, ANTARCTIC, HIGH SEAS, OUTER SPACE.

3. The content of the work

The object of the research are public relations between states arising in connection with the exercise of the common heritage of mankind concept.

The purpose of the research – to identify and define problems related to legal regulation of the common heritage of mankind at the present stage and to development prospects of the studied concept, as well as to provide possible solutions.

Methods of research. Formal-logical, historical, technical legal, system-structural methods and method of logical analysis are used in the work.

The results of the work and their novelty. In the given work the definition “common heritage of mankind” was defined, as well as the range of objects, belonging to the common heritage of mankind at the present stage of the international public law development, and basic characteristic features of these objects; background and evolution stages of the studied concept were revealed; legal sources were identified; the legal nature of the common heritage of mankind was specified, as well as the perspectives of customary law establishment in this field; prospects for the widening territorial scope of the common heritage of mankind were defined.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. The results of the research can be used within regulatory activity aimed at the codification and progressive development of the international law governing the status of the objects of the common heritage of mankind, as well as in the process of scientific research and educational work in higher education institutions for training legal professionals.